



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>205 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>85006771</b>
Prix	<b>5 500 000 €</b>

Paris 16<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75016)

Paris 75116 avenue foch - dans un immeuble récent sécurisé avec gardien, un appartement familial et de réception de 205,53m<sup>2</sup> carrez avec balcon offrant une belle vue Dégagé sur l'avenue et la tour eiffel. Bien refait à neuf avec des matériaux de qualité et entièrement climatisé. Beaux volumex avec 3 Mètres de hauteur sous plafond. Une grande galerie d'entrée, une double réception avec cuisine ouverte équipé donnant sur un large balcon, 4 chambres et 5 salles de douches avec wc. Un studio de service de 20m<sup>2</sup> au rdc, une cave de 8,82m<sup>2</sup> et un box au niveau -3 de 29,5m<sup>2</sup>. Bien soumis au sttaut de la ...

*Paris 75116 Avenue Foch - In a recent secure building with janitor, a family and reception apartment of 205.53m<sup>2</sup> carrez with balcony offering a beautiful unobstructed view of the avenue and the Eiffel Tower. Refurbished with quality materials and fully air-conditioned. Beautiful volumex with 3-meter high ceilings. Large entrance gallery, double reception room with open fitted kitchen opening onto a large balcony, 4 bedrooms and 5 shower rooms with wc. A 20m<sup>2</sup> service studio on the ground floor, an 8.82m<sup>2</sup> cellar and a 29.5m<sup>2</sup> storage room on level -3. Subject to co-ownership regulations. No legal ...*

## POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



**OFF MARKET**



**OFF MARKET**



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)